

# Asegura Díaz Canel que EE.UU. incrementa su retórica hostil



The image shows a screenshot of a Twitter profile for Miguel Díaz-Canel Bermúdez. The profile header features a circular profile picture of Miguel Díaz-Canel, a Cuban flag, and a banner with the text "SOMOS CUBA" and "sentimientos y principios de los cubanos de hoy y de siempre". Below the profile picture, the name "Miguel Díaz-Canel Bermúdez" is displayed with a verified account icon, along with the handle "@DiazCanelB" and a bio: "Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros de la República de Cuba. Comprometido con las ideas martianas de Fidel y Raúl." The location is "Cuba" and the join date is "Se unió en agosto de 2018". A blue button says "Twittear a Miguel Díaz-Canel B...".

The tweet section shows a tweet from Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) posted 2 hours ago. The tweet text is: "Acude el gobierno de los #EEUU al incremento de la retórica hostil contra #Cuba. Tenemos el derecho soberano de determinar nuestro destino sin injerencias. #SomosCuba #NoMasBloqueo." Below the tweet is a retweet from the "Cancillería de Cuba" (@CubaMINREX) with the text: ".@CarlosFdeCossio | 'El Gobierno de los #EE.UU. acude a reiterados pronunciamientos de altos funcionarios destinados a fabricar pretextos para conducir a un clima de mayor tensión bilateral' | Vía @CubaMINREX ...".

La Habana, 15 oct (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, afirmó este lunes que el gobierno de los Estados Unidos acude al incremento de la retórica hostil contra la nación caribeña.

A través de la red social Twitter @DiazCanelB, el primer mandatario aseguró que tenemos el derecho de determinar nuestro destino sin injerencias.

Acude el gobierno de los [#EEUU](#) al incremento de la retórica hostil contra [#Cuba](#). Tenemos el derecho soberano de determinar nuestro destino sin injerencias. [#SomosCuba](#) [#NoMasBloqueo](#). <https://t.co/sdVO6WJ2cf>

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [15 de octubre de 2018](#)

El elemento esencial y definitorio de la relación bilateral entre [#Cuba](#) y los [#EEUU](#) sigue siendo el [#Bloqueo](#), que pretende estrangular la economía cubana, generar penuria y alterar el orden constitucional. Es una cruel política que castiga a las familias cubanas. [#NoMasBloqueo](#).

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [15 de octubre de 2018](#)

A su vez, en el mismo medio subrayó que el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra la mayor isla de las Antillas genera penurias y castiga a las familias cubanas.

Precisó que esa actitud hostil es el elemento esencial y definitorio de las relaciones entre La Habana y Washington.

El jefe de Estado calificó de cruel esa política de la Casa Blanca contra la nación antillana, que además altera el orden constitucional.

En un mensaje anterior, Díaz-Canel subrayó que la agresiva aplicación del bloqueo atenta contra la soberanía y los intereses de todos los países. **(Fuente: Twitter de Miguel Díaz Canel)**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/173965-asegura-diaz-canel-que-eeuu-incrementa-su-retorica-hostil>



**Radio Habana Cuba**